



Une rumeur virale a annoncé ce 11 octobre 2021 la mort de l'artiste Camerounais Aïjo Mamadou.

Une très fausse blague. En effet, après que plusieurs pages sur Facebook ont relayé des rumeurs sur son décès, l'artiste Aïjo Mamadou a fermement démenti cette fausse information.

Contacté par nos confrères de Canal 2 International, le chanteur de Bikutsi a dit souffrir d'une rate depuis quelques temps, mentionnant au passage que son état s'améliore.

L'on se souvient que 06 juin dernier le musicien avait été admis au Centre des Urgences de Yaoundé où il a été immédiatement mis sous assistance respiratoire.

Fort heureusement, après plusieurs jours passés à l'hôpital, l'auteur d'«Amour et espoir» est retourné chez au quartier Nkoabang à Yaoundé.

Il dément également et de façon catégorique, avoir initié une quête comme prétendument annoncé sur les réseaux sociaux pour lui venir en aide.